



Pressemitteilung Nr. 116

08.05.2023

AG Beleuchtung des Kommunalen Präventionsrats gründet sich am 23. Mai

Der Kommunale Präventionsrat der Kreisstadt Neunkirchen hat die Bildung der Arbeitsgruppe (AG) Beleuchtung beschlossen. Die Gründungssitzung der AG findet am Dienstag, 23. Mai, 18 Uhr, im Sitzungszimmer 1 des Rathauses der Kreisstadt Neunkirchen statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen, an der Sitzung teilzunehmen und in der Arbeitsgruppe mitzuwirken. Ziel der AG ist es, wenig oder schlecht ausgeleuchtete Bereiche zu ermitteln. Wenn dunkle Zonen identifiziert sind, sollen Beleuchtungskonzepte erarbeitet werden.

Gute Beleuchtung im öffentlichen Raum hat erheblichen Einfluss auf das Sicherheitsempfinden. Sind Orte gut beleuchtet, kann dies das Sicherheitsgefühl verbessern, sowohl im Straßenverkehr als auch im sozialen Umgang miteinander. Dunkle Bereiche und Plätze erzeugen hingegen Unsicherheit und Desorientierung.

Auf Straßen, Plätzen, Gehwegen und in Parks spielt in den Abend- und Nachtstunden die passende Beleuchtung eine entscheidende Rolle hinsichtlich des Wohlbefindens der Bevölkerung, der Prävention und des persönlichen Sicherheitsempfindens. Dies betrifft nicht nur die Helligkeit, um eine gute Orientierung zu gewährleisten, sondern auch das ganz persönliche Gefühl erhöhter Sicherheit durch ein ausreichendes Beleuchtungsniveau.